



### 10/16(水) 性教育講演会

龍ヶ崎済生会病院より陳央仁先生<sup>ちんおうじん</sup>を迎え、性に関する講演会を開きました。「自分を生きる～愛し愛されるために～」と題し、講演中は熱心にメモを取る生徒もいました。今一度、認識を深める機会となり性(生)の大切さを学ぶことができました。



### 10/17(木) 袋田小福祉体験

福祉系列3年生が袋田小学校4年生の児童に向けて福祉体験学習を行いました。

介護用ベッドの使い方を学んだ後、寝たきりの方への医療的ケアである口腔内吸引をシュミレーターを用いながら体験をしました。3年生が丁寧にケアの必要性や手技を伝えることで児童は「苦しくないですか」「吸引しますね」と寄り添った声掛けをしながら口腔内吸引をすることができました。最後はパラリンピックの競技でもあるボッチャで勝負をして楽しみながら福祉体験の時間を過ごすことができました。



### 10/17(木) さはら小学校農業出前授業

農林科学科農業科学コースの3年生7名が、農業出前授業のため、さはら小学校を訪問しました。生徒たちはさはら小学校の先生方や児童と一緒に、さつまいもや里芋の収穫、大根の畝寄せを行いました。日頃の授業での学びや経験を活かし、指導する側に立つことは本校の生徒たちにとっても貴重な経験になったことと思います。



## 10/24(木) 後継者育成事業 間伐実習

茨城県林業研究グループ連絡協議会、大子町林研グループによる間伐実習を行いました。農林科学科の1年生、農林科学科・森林科学コースの2・3年生が針葉樹の伐倒・枝払い・玉切りを行いました。午後は使用したチェーンソーの目立て実習を実施。現場のプロによる指導でケガもなく間伐実習ができました。現地で実践的な知識や技術を習得することができました。



## 10/25(金) 高性能林業機械操作体験実習

大子町大生瀬地内において農林科学科・森林科学コースの2年生がプロセッサ、フォワーダ、フェラーバンチャザウルスロボ等の高性能な林業機械の操作体験を実施しました。



## 11/1(金) さわやかマナーアップキャンペーン

生徒会役員と生活委員が準備したチラシを配り、保護者や青少年相談員、町教育委員会、警察、スクールサポーター、青少年育成町民会議の方々とともに、挨拶とマナー向上の啓発活動を行いました。少しずつ秋の気配が漂う校庭に、さわやかな挨拶の音が響きました。



## “届けよう、服のチカラ”プロジェクト

このプロジェクトはユニクロやGUを経営している株式会社ファーストリテイリングが主体となって不要になった子ども服を回収し、難民などの世界で服を必要としている子ども達に届けるプロジェクトです。

本校も 2013 年から参加しており、現在も職員室前と正面玄関前に回収 BOX が設置されています。

